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152ª Seduta pubblica – Martedì 12 novembre 2024 Deliberazione n. 88 
  
 
OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DALLE CONSIGLIERE 

OSTANEL E BALDIN RELATIVO A “GARANTIRE UN 
CONFRONTO COSTANTE CON LE ASSOCIAZIONI 
MAGGIORMENTE RAPPRESENTATIVE DEL MONDO DELLA 
DISABILITÀ SENSORIALE” IN OCCASIONE DELL’ESAME 
DELLA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE AMMINISTRATIVA 
RELATIVA A “INTERVENTI PER L’INCLUSIONE SOCIALE, LA 
RIMOZIONE DELLE BARRIERE ALLA COMUNICAZIONE E IL 
RICONOSCIMENTO E LA PROMOZIONE DELLA LINGUA DEI 
SEGNI ITALIANA E DELLA LINGUA DEI SEGNI ITALIANA 
TATTILE. PIANO TRIENNALE 2024-2026”. 

  (Proposta di deliberazione amministrativa n. 86) 
 
 

IL CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 
 
 
  PREMESSO CHE: 
- la PDA n. 86 interviene in materia di inclusione sociale, specificatamente verso le 
persone con disabilità sensoriale, spesso partendo dall’assunto che i soggetti con 
disabilità sensoriale siano prima di tutto delle persone malate, delegando pertanto 
l’organizzazione e realizzazione di gran parte dei servizi a loro dedicati alle ULSS; 
- molte realtà rappresentative di questo mondo chiedono un cambio di prospettiva 
verso queste persone, favorendo una presa in carico che non sia solo “medicalizzante” - 
che rischia di determinarne una percezione escludente, specie dei più giovani - ma 
realmente inclusiva nella società; 
- esistono diverse realtà associative, alcune con vero e proprio riconoscimento di 
legge, che si impegnano a rappresentare le problematiche e i bisogni delle persone con 
disabilità sensoriale e delle loro famiglie; 
 
  CONSIDERATO CHE: 
- tali realtà sono portatrici di grandi conoscenze ed esperienze e possono essere 
soggetti utili con i quali confrontarsi per immaginare servizi - in ambito scolastico, 
lavorativo o altro ancora - innovativi ed efficaci per migliorare la qualità di vita delle 
persone con disabilità sensoriale così come delle altre persone che con loro si trovano a 
confrontarsi e convivere, a partire dai familiari; 
- un confronto con queste realtà, anche da parte delle Commissioni mediche delle 
ULSS deputate a offrire servizi alle persone con disabilità sensoriali ma anche in altri 
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contesti dove si decide su queste problematiche, potrebbe contribuire ad una presa in 
carico più mirata ed efficace delle persone, migliorandone i servizi dedicati; 
 
  CONSIDERATO INOLTRE che l’Ente Nazionale per la protezione e 
l’assistenza dei Sordi – ETS APS, con una lettera inviata all’attenzione delle 
Commissioni V e VI e dei suoi membri, ha chiesto ufficialmente un incontro congiunto 
con le suddette Commissioni, “con lo scopo di formalizzare l’istituzione di un tavolo 
congiunto nonché tecnico per l'accessibilità e che ci veda partecipi nella 
programmazione e nel monitoraggio qualitativo”, ricordando inoltre che “la più recente 
prospettiva sulla disabilità vuole portare una visione multidimensionale per affrontare 
le peculiarità che la contraddistinguono al fine di garantire un pieno accesso a tutti i 
momenti e fasi della vita”, con particolare attenzione alla fase scolastica; 
 

IMPEGNA LA GIUNTA REGIONALE 
 
a valutare le modalità con cui ampliare il confronto con le Associazioni maggiormente 
rappresentative del mondo della disabilità sensoriale là dove si decide sui servizi da 
dedicare a queste persone, valutando l’istituzione di un tavolo tecnico che coinvolga le 
strutture regionali sanitarie e scolastiche. 
 
 
 
 
Assegnati n. 51 
Presenti-votanti n. 43 
Voti favorevoli n. 43 
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